



Ouverture culturelle artistique - au tableau

publié le 23/06/2016

Descriptif :

Projet de découverte du tableau

Projet de découverte du tableau – partenariat Ville de Niort et DSDEN des Deux-Sèvres

Plusieurs classes maternelles niortaises des écoles Michelet, Mermoz, Macé, Jaurès et les Brizeaux ont participé au projet :

L'objectif était de faire découvrir aux enfants de classes maternelles ce qu'est un tableau : le tableau comme objet et support de représentation. La découverte s'est faite par des documents (image et vidéo) et la manipulation d'éléments (châssis, pigments, pinceaux) et les lieux et espaces où l'on trouve des tableaux (ex : Le Pilon). Le projet n'est pas tant de faire de la peinture sur un thème donné que de décrire et toucher dans sa réalité concrète le tableau.

Voici quelques uns de leurs travaux.

Le projet a été également valorisé à travers une exposition à la DSDEN des Deux-Sèvres.



et un article dans le "vivre à Niort" .

Portfolio

